

かけはし



福島市立平田小学校 学校だより No.13



自分で考え 力を合わせ
夢に向かって 最後まで

特集 修学旅行

9月3日（木）～4日（金）に5・6年生による会津方面への修学旅行を実施いたしました。

本来は6月に実施予定だったのですが、コロナウィルス感染拡大に伴い、9月の実施となりました。

実施にあたっては、直前に会津若松市で感染が広がるなど不安要素もみとめられましたが、感染対策の強化や若松市内フィールドワークの一部変更により対応することといたしました。

一日目は柳津町「七日堂裸まいり」で有名な圓蔵寺で旅の安全を祈願した後に道の駅柳津で赤べこ絵付け体験を行い、会津中川駅まで移動し、只見線学習列車に乗車。昼食をとりながら、列車からの絶景を堪能しました。その後、大内宿を散策し、かやぶき屋根の民家が立ち並ぶ江戸時代の姿をそのまま残す宿場町の風情を味わいました。

夜は東山温泉に一泊。おいしい料理をいただいた後は、地上10Fにある露天風呂完備の大浴場で疲れを癒し、広々とした部屋でゆったりと就寝しました。

二日目は朝一番で鶴ヶ城見学。他に観光客もまばらで、天守閣も貸しきり状態でした。会津の町並みをゆっくり楽しむことができました。その後、フィールドワークとなりましたが、実質2班に別れ、一方は徒歩で県立博物館へ、もう一方はバスで武家屋敷に移動しそれぞれ見学。武家屋敷で合流し、全員で昼食を食べた後、再び2班に別れ、白虎隊記念館とさざえ堂、昭和なつかし館をそれぞれ見学し、旅を終えることとなりました。

二日間とも天候に恵まれ、予定通り活動することができました。コロナ禍における修学旅行ということで、制約も多かったのですが、子どもたちは感染対策を徹底しルールを守りながらそれぞれの旅行を有意義にしようと努め、修学旅行を成功に導きました。今回の修学旅行でたくさんの思い出とともに仲間との友情を深めながら、体験を通し学校では学べない数多くのことを学ぶことができました。この経験を今後の学校生活に生かしてほしいと思います。



圓蔵寺にて 旅の安全を祈願しました



赤べこ絵付け体験



只見線学習 車窓から絶景を堪能



大内宿散策 江戸時代にタイムスリップ？



鶴ヶ城にて 天守閣を独占？



無事帰校 達成感を得られました

平石小との交流学習

9月9日（水）の5校時目、6年生が平石小学校を訪問し、平石小の5・6年生との交流学習に臨みました。6年生にとっては半年後に控えた中学校進学準備として例年行っている活動です。

まずはコミュニケーションを重視した問題解決学習に取り組みました。



2つの班に分かれて、意見交換を行い、課題解決に向けて意欲的に取り組む様子が見られました。平石小の子どもたちとも、積極的にコミュニケーションを図ろうとする様子が見られました。

この後、体育館に移動し、Tボールで汗を流し、互いの親睦を深めました。11月には5・6年生が大森小学校を訪れ、3校合同での交流学習も予定されています。**どんな集団に属しても自分のよさが発揮できる子どもたち**に育てていきます。

第2回避難訓練

9月10日（木）の3校時目に今年度第2回となる避難訓練を実施しました。今回は強い地震発生を想定し、まずは落下物などから身を守る。そして、揺れが収まった後に建物倒壊の危険から身を守るために校庭へ避難するという手順で訓練を行いました。

どの学年も真剣に取り組み、「お・か・し・も・ち」を守って素早く避難することができました。最近では異常気象による災害が全国各地で多発しています。また、先週には福井県で震度5弱の地震が起こるなど新たな大地震発生の可能性も指摘されています。今後も、万が一のときに子ども達が**自主的に「命を守る行動」をおこせる**ように指導していきます。



行事に向けて

今後の行事に向けて様々な準備を進めています。

福島市小学校陸上競技大会(9/30)

今年度はコロナウイルス感染防止のために、持久走種目を取りやめ、6年生の選手のみでの参加とし、信夫ヶ丘陸上競技場で無観客で行うこととなりました。

6年生は自己記録更新を目指し、朝と放課後に熱心に練習に取り組んでいます。本番では持てる力を十分に発揮してほしいですね。



運動会 鼓笛パレード(10/10)

9月に入り、上学年を中心に業間や昼休みを利用して、自主練習に励んできました。

9/10(木)の昼休みには体育館で全体練習を行い、全校児童でフォーメーション等を確認しました。これからも練習を積み重ね、精度を高めていきます。

当日は45名の息のあった迫力ある演奏をご期待ください。

